
■市長と語る会

　町田市長と当自治会との意見を交わ

す会が 5 月 13 日、合掌苑東雲寮会議

室で行われました。自治会からは会長、

副会長、いずみクラブ、子供会、自主

防災隊、街づくり委員会の計 12 名が

参加しました。和やかな雰囲気の中、

自治会の取組や課題について話し合わ

れました。当日の概要をお知らせします。

■自治会会館の設立に向けて

　自治会会館は普段のコミュニティー活動、役員会会議に利用するほか、

防災拠点としての役割等が期待されます。市には建物への補助金制度が

ありますが、土地の確保については制度がありません。空き家活用の可

能性など今後も粘り強い働きかけが必要です。

■コミュニティバスかわせみ号（成瀬駅ルート）

　多くの方にご利用いただいているかわせみ号ですが、シルバーパスの

利用者数に見合った補助金の配分ができていないため、収支のバランス

が悪くなっています。市でも根本的な対策を検討中とのことです。

　横浜線からかわせみ号への乗り継ぎの便が良くなるよう、ダイヤの改

正準備を進めています。

■防災

　自主防災隊へのスタンドパイプ支給や訓練の検討が進められています。

　避難施設では、上空から識別可能な学校名の標識の設置が校舎屋上で

進み、市内の小・中学校は全て整備済み、小川高校は今年度中に整備完

了予定です。

（ただいま考え中！）
＝地区街づくりの検討状況をお知らせします＝
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